

EL MAGO ATRAPADO

En un castillo vivía un mago que lloraba pues no tenía poderes. Estaba metido en una botella y no podía salir.

La botella estaba guardada con llave, en el ropero de un pasillo.

Un día vino un duende al castillo, llegó con un tornillo poderoso.

Tocó la puerta y... de repente, se vio encima de una camilla, que corría por todas partes.

Cuando iba por un pasillo sintió un llanto, era el llanto del mago.

Sacó el tornillo de su bolsillo y lo mandó a destapar la botella.

El mago salió y lo saludó así:

— Me liberaste duende pillo, te saludo con gusto a ti y a tu tornillo.

RESPONDE:

1. ¿Por qué lloraba el mago?

2. ¿Cómo pudo salir de la botella?
